
VIDEO LEGGE 194

Bonzi: "Basta bugie, se la donna è accolta fa

nascere"
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Valentina 

Tenani

La legge 194, oltre ad aver sterminato un esercito di bambini mai nati, ha anche creato

una voragine di violenza nelle donne che hanno praticato aborti. "La 194 dice di voler

aiutare le donne, in realtà le obbliga in una strada a senso unico, togliendo loro la
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possibilità di far nascere i propri figli. Noi siamo qui per questo: perchè la donna accolta

diventa capace di accogliere. Così la vita nasce". Parla Paola Bonzi, fondatrice e

presidente del CAV Mangiagalli di Milano.


